

平成26年度 美山小学校だより No.11



発行責任者 大舟木 茂夫 発行日：平成26年3月14日

## 新たな校風を残して、巣立ち行く子どもたちへ

美山小学校長 大舟木 茂夫

2月は、昭和55年のクリスマス寒波以来の大雪に見舞われ、子どもたちの通学も困難を極めました。そんな折、寒風の中時間を惜しまず通学路や校地内の除雪をしてくださった地域の方々、保護者の方々に心より御礼申し上げます。

さて、平成25年度も残すところ1週間となりました。今年度は〔知〕「自分から問題を解いたり、考えを書いたり話したりできる子」〔徳〕「進んであいさつができる子」〔体〕「衛生や安全に気をつけて生活できる子」を具体目標に、この一年間、保護者の皆様や地域の皆様に『信頼』される美山小学校であるようにと、子どもたちの指導に職員一同全力で取り組んで参りました。

3月20日（木）にはその集大成として、今までの学習成果を歌や呼びかけ、返事や礼法等でしっかりと発揮し、厳粛な中にも子どもたちの卒業や進級の喜びが伝わる感動的な「卒業証書授与式」を行い、立派に成長した19名の卒業生を送り出したいと考えております。

今年の卒業生は、運動会やみやまっ子フェスタなどの学校行事、委員会活動やクラブ活動、清掃班や通学班、どの活動においても学校のリーダーとしてよくがんばりました。特に、みんなの前で堂々と発表する態度は、下級生のよき手本となり、今では全学年に波及し、創立140年の美山小学校に新たな校風を残してくれました。

6年間美山小学校で学んだことに自信と誇りを持ち、船引中学校でも精一杯がんばってほしいと思います。卒業はゴールではなく新たな門出です。卒業生一人ひとりが、自分の夢に向かって大きく羽ばたいてくれることを期待したいと思います。

### 【今後の行事予定】

- 3月20日（木）修了式、卒業式
- 21日（金）春分の日
- 24日（月）～4月5日（土）学年末、学年始休業
- 26日（水）離任式（全学年9：30～）  
教室移動作業（4・5年生10：30～）
- 4月 7日（月）前期始業式、入学式
- 8日（火）新入生交通教室
- 14日（月）1年生を迎える会
- 24日（木）授業参観、PTA全体会、懇談会、PTA歓送迎会



※ 「美山めだかの学校」は、全校児童参加の下、3月6日（木）に終了いたしました。活動指導委員の皆様、保護者の皆様、地域の皆様には本当にお世話になりました。放課後の子どもたちの安全な居場所づくりのために、平成26年度も4月23日（水）を開校日とし、全校児童参加で開校いたします。

これからも、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

※ 子どもたちの楽しみにしている春休みが始まります。しかし、この時期は、飛び出しや自転車乗りによる交通事故、不審者による声かけ、水の事故、火事等が心配されます。子ども達が安全に生活できますよう、保護者の方々、地域の皆様方の見守りをよろしくお願いいたします。

◇ 授業参観・PTA総会・学級懇談会 ◇

2月21日（金）に、今年度最後の授業参観とPTA総会、学級懇談会が行われました。保護者の皆様には、1年間の子どもの成長を感じていただけたものと思います。PTA総会では平成26年度のPTA及び体育文化後援会の役員改選が行われ、下記の方々が選出されました。また、各学年では平成26年度の学年委員が選出されました。保護者の皆様には、今年1年間大変お世話になりました。次年度も、本校教育活動に対し、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。



◇ 平成26年度美山小学校PTA役員・体育文化後援会役員 ◇

<PTA>

会長 安瀬 昭宏  
 副会長 桑原 春光 会計 鎌田 伸男  
 副会長 齋藤 幸恵 会計 事務  
 副会長 教 頭 監査 常任副委員長  
 庶務 佐藤由美子 監査 常任副委員長  
 庶務 教 務

<体育文化後援会>

会長 鹿又 淳  
 副会長 安瀬 昭宏 会計 鎌田 伸男  
 副会長 桑原 春光 会計 教 頭  
 副会長 齋藤 幸恵 監査 代表区長  
 庶務 佐藤由美子 監査 常任副委員長  
 庶務 教 務 監査 常任副委員長

◇ 6年生を送る会・鼓笛移杖式 ◇

3月7日（金）は、6年生を送る会、鼓笛移杖式が行われました。6年生を送る会では、1年生から5年生までそれぞれの学年が工夫を凝らしたダンスや音楽発表、クイズ等を披露しました。6年生と一緒に楽しい時間を過ごすことができました。

移杖式では6年生の最後の鼓笛演奏のあと、下級生に指揮杖と楽器が渡され、5年生が中心の新鼓笛隊の演奏が行われました。伝統を引き継いだ新鼓笛隊も素晴らしい演奏を披露することができました。



◇ Thank you very much ◇

3月13日（木）に Thank you lunch party が行われました。1年間お世話になったレイチェル先生、ナターシャ先生、セレステ先生、マサコ先生に感謝の気持ちを伝え、昼食を一緒にとりました。6年生の代表児童が英語と日本語でお礼をのべて、全員で英語で感謝の気持ちを言いました。楽しく英語で話したり、聞いたり、遊んだりしながら外国の方々とのコミュニケーション能力が育ってきていることが感じられます。



◇ ご協力ありがとうございました ◇

児童会の保健委員会が中心となり、各ご家庭に「エコキャップやプルタブ」の提供の協力をお願いしています。プルタブは船引南小へ、エコキャップは民友新聞社に寄託いたしました。今後もこのような活動を通して、社会の一員として互いに支え合って生活することの大切さを学んでほしいと思います。各家庭からご協力いただいた善意に心から感謝いたします。

